

Un courriel sur le SRAS pourrait cacher un virus ?

Le ver Coronex, qui est véhiculé par des fichiers joints au courriel, exploite l'intérêt des internautes pour la pneumonie atypique (SRAS) dans le but de se propager...

Avec des titres tels que «SARS» et «hong kong», le ver Coronex essaie d'attirer l'attention des internautes qui sont friands d'information sur la pneumonie atypique. Une fois le fichier joint exécuté, l'ordinateur infecté envoie toutes les heures des messages aux contacts qui figurent dans le carnet d'adresses de Windows.

L'alerte a été lancée par Sophos ce matin, mais la firme précisait qu'aucun cas d'infection n'avait encore été signalé.

Les programmeurs de virus cherchant à attirer l'attention sur leurs créations, ce n'était donc qu'une question de temps avant que l'un d'eux utilise la pneumonie atypique (SRAS) pour tenter les internautes. Le mois dernier, la même stratégie avait été utilisée dans le cas de la guerre en Irak.

Par Jean-Charles Condo
pour:
Branchez-vous

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 24 avril 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3024-courriel-sras-pourrait-cacher-virus.html>